



### Amos 5:14

*„Sucht das Gute und nicht das Böse, dann werdet ihr leben!  
Und dann wird, wie ihr sagt, der HERR, der allmächtige Gott, mit euch sein.“*

Was tun Menschen nicht alles, um ewig zu leben? So einige haben sich einfrieren und ins Weltall schießen lassen, in der Hoffnung, irgendwann in Zukunft, wenn die Medizin weit über unserer heutigen ist, wieder aufgetaut werden zu können und weiterzuleben. Sie geben Unmengen an Geld für eine vage Hoffnung aus. Diese Menschen leben in Unkenntnis darüber, dass unser Leben sowieso nie aufhören wird.

Ein Auto kann stundenlang fahren, sich durch den dichtesten Verkehr jonglieren oder an rasanten Wettrennen auf der Autobahn teilnehmen. Aber wenn es abgestellt wird und der Fahrer aussteigt, dann ist es „tot“. Denn es ist nicht das Auto, das am Verkehr teilnimmt, es ist der Fahrer, der über die

„Aktivitäten“ des Autos bestimmt und es zum Leben erweckt oder nicht. Dieser Fahrer lebt weiter, auch wenn das Auto bereits in der Schrottpresse gelandet ist.

Wir leben ewig. Es ist unser Geist, der ewig lebt, der während unserer irdischen Zeit lediglich der „Fahrer“ unseres Körpers ist. Aber wir bestimmen während dieser Fahrt, wo wir den Rest der Ewigkeit verbringen werden. Der Prophet Amos erklärt es uns: Wir sollen das Gute suchen, also den HERRN und nicht das Böse, also die Sünde, die uns der Teufel aufdrängt. Die Konsequenz davon ist, dass wir uns damit automatisch Gott nähern. Wenn wir das tun, dann wird der HERR höchstpersönlich mit uns sein!